

---

# Avis aux médias

---

Le 5 juillet 2007

N° A/41

## LE MINISTRE MACKAY RENCONTRE LA SECRÉTAIRE MEXICAINE AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES ET LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT AMÉRICAINE

Le ministre des Affaires étrangères et ministre de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique, l'honorable Peter MacKay, rencontrera la secrétaire mexicaine aux Affaires extérieures, M<sup>me</sup> Patricia Espinosa, et la secrétaire d'État américaine, M<sup>me</sup> Condoleezza Rice, à Washington, le 6 juillet 2007.

Le ministre MacKay et ses homologues du Mexique et des États-Unis discuteront de nombreux enjeux nord-américains, hémisphériques et mondiaux d'intérêts pour les trois pays.

Les représentants des médias qui souhaitent participer à la séance de photo doivent communiquer avec Nicole Currier de l'ambassade du Canada à Washington, au 202-528-2308, pour s'inscrire.

**Événement :** Séance de photo (à confirmer): le ministre des Affaires étrangères Peter MacKay et le président de la Banque interaméricaine de développement Luis Alberto Moreno

**Date :** Le vendredi 6 juillet 2007

**Heure :** 10 h 30 (HAE)

**Endroit :** Banque interaméricaine de développement  
1300 New York Avenue, N.W.  
Washington, D.C.

**Événement :** Séance de photo : le ministre des Affaires étrangères Peter MacKay, la secrétaire mexicaine aux Affaires extérieures Patricia Espinosa et la secrétaire d'État américaine Condoleezza Rice

**Date :** Le vendredi 6 juillet 2007

**Heure :** 11 h 30 (HAE)

**Endroit :** Département d'État des États-Unis  
Entrée de la 23<sup>e</sup> Rue  
Washington, D.C.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

